

Chronique du MDA

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse**

Band (Jahr): **6 (1976)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

CHRONIQUE DU **MDA**

COUCHIRARD 8
LAUSANNE
TÉLÉPHONE 25 84 71

Le Mouvement des Aînés a tenu dans la grande salle d'Epalinges son assemblée générale annuelle, présidée par Mme E. Dufey. Le nombre élevé des membres présents (350 personnes venant de toute la Suisse romande) démontre l'intérêt qu'ils portent à leur société. A entendre les rapports d'activité, il faut se féliciter de la vitalité du mouvement qui compte actuellement plus de 1800 membres.

Pendant l'exercice, le MDA a organisé, avec la collaboration du journal « Aînés », des voyages-vacances étudiés et adaptés pour les aînés : plus de 1000 personnes ont pu y participer. Dix ciné-clubs, répartis dans le canton et à Genève ont rassemblé plus de 750 personnes. La saison théâtrale des « Artistes associés » a prévu trois spectacles à l'intention des bénéficiaires de l'AVS, avec l'appui de la Ville de Lausanne ; de même, plusieurs troupes d'amateurs ont présenté leurs créations. Pour les amis de la marche, 17 randonnées permirent de mieux connaître le canton de Vaud. Notre association donne aussi l'occasion à ses membres de se pencher sur les problèmes de leur âge, par des groupes de réflexion, ou encore elle propose des cours de langues, de yoga

Dynamique assemblée du Mouvement des Aînés

et de diététique. Une boutique, à Lausanne, présente maints travaux créés à domicile et un groupe de « bricolage » et de « crochetage et frivolités » travaille chaque jeudi après-midi. Il faut également mentionner que le mouvement a organisé un salon de coiffure.

Il est bon de souligner que le MDA ne sollicite aucun appui financier, si ce n'est un don de la Loterie romande, et qu'il parvient, grâce au service bénévole de nombreux membres, à équilibrer ses comptes.

Au secours d'enfants

Le cœur s'est exprimé au cours de l'année 1975 par l'aide apportée à deux familles qui ont vu, chacune, un de leurs enfants parrainés par le mouvement.

Défense des aînés

La commission de défense des intérêts du troisième âge a présenté, par la voix du comité, une résolution concernant l'adaptation de l'AVS, à savoir le versement de rentes suffisantes pour couvrir le minimum vital, qui a été adoptée à l'unanimité et a fait l'objet d'une lettre au Conseil fédéral

ainsi que d'un communiqué de presse à l'ATS.

Autre intervention d'un des membres qui a demandé au comité d'intercéder auprès de la Municipalité et des Transports publics de la région lausannoise, afin que l'âge de 70 ans qui donne droit à un abonnement demi-tarif soit abaissé à 62 ans pour les femmes et à 65 ans pour les hommes.

Prévenir plutôt que guérir

Il a également été souligné, par un autre membre, que les aînés devaient prendre certaines précautions face à la circulation routière toujours plus envahissante.

Enfin, lors de cette assemblée, il a été procédé au tirage au sort des trois gagnants du concours du Salon du tourisme, dont les résultats sont les suivants :

1er prix : un voyage en Israël du 8 au 24 mai 1976 pour Mme Marie Marty, de Bernex (Genève).

2e prix : un séjour à Riccione du 31 mai au 13 juin 1976 pour Mme Edith Pochon, d'Ollon.

3e prix : une semaine à Palma en octobre 1976 pour Mme Violette Déglon, de Lausanne.

Futurs retraités :

«Aînés» vous sera utile. Abonnez-vous!



Lunetterie optique

Schmutz

haut Petit-Chêne 20
Lausanne (23 01 36)

lunettes
précises et légères

centre
spécialisé de

**verres de
contact**

